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PARIS (MPE-Média) – « L’industrie de l’acier allemande prévoit toujours de produire 33
millions de tonnes d’acier brut cette année, pour lesquelles 58 compagnies utilisent 40 Mt de
minerai de fer, 10,2Mt de charbon à coke et 19,1Mt de ferrailles », a détaillé le Président de la
Fédération de l’Acier allemande M. Hans Jürgen Kerkhoff face aux élus de la Division métaux
ferreux du BIR ce lundi à Paris. Synthèse.
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Président de longues années durant de la division métaux ferreux, ferrailles d’acier du BIR, le
délégué allemand Christian Rubach (à droite, expert chez TSR Recycling) a été nommé
Président d’honneur de cette branche, l’une des plus dynamiques du Bureau international du
recyclage. L’américain Bill Schmiedel, Président de Sims Group Global Trade Corp., l’une des
plus grosses compagnies de négoce de ferrailles lui succède (ph CJ MPE-Média)

  

Passant en revue de détail l’industrie mondiale puis européenne et allemande de l’acier, le Pdt
de Wirtschaftvereinigung Stahl (WV Stahl, la Fédération allemande de l’acier) Hans- Jürgen
Kerkhoff a d’abord souligné la baisse relative de la croissance de la production d’acier à
l’échelle mondiale (2% anticipés entre 2014 et 2015, la croissance chinoise de la production
d’acier se limitant à 6Mt supplémentaire contre plus de 100Mt supplémentaire entre 2008 et
2009).

  

D’importantes inégalités subsistent dans ce portrait : la Chine lamine 535 kilos d’acier par
habitant tandis que l’Inde n’en lamine que 59 kilos par habitant, le Japon 514, l’Allemagne 460,
la Turquie 408, les Etat-Unis 302 et l’Europe des 28 en lamine 283 kilos par habitant.

  

  

Nouveaux challenges en Europe

  

« La reprise continue mais nous faisons face à de nouveaux challenges en Europe, avec
beaucoup de différence de niveaux de l’usage apparent de produits finis en acier entre
l’Allemagne, la France, l’Italie, l’Espagne, l’Europe des 28 dans son ensemble », a expliqué M.
Kerkhoff, qui estime que des cycles logistiques et de meilleures conditions d’intégration de
l’industrie de l’acier dans les territoires est l’une des conditions de sa plus grande compétitivité.
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  Hans Jürgen Kerkhoff à la tribune du BIR à Paris (ph CJ MPE-Média)  « La majorité des industries manufacturières allemandes sont grosses consommatrices d’acier», a poursuivi le Pdt de WV Stahl, automobile et mécanique en tête devant le génie électrique,l’agro-alimentaire, la chimie, le secteur de la construction et celui de la transformation desmétaux.  M. Kerkhoff a évoqué en le déplorant le renforcement du protectionnisme pour le marché del’acier et confirmé exemples à la clé l’augmentation des barrières douanières posées pour lesferrailles ferreuses en provenance de la plupart des autres régions du monde. Enfin, évoquantla hausse dramatique des prix de l’énergie pour les industriels, M. Kerkhoff a relevé le fait quela politique de l’énergie européenne manque totalement de cohérence avec les objectifsclimatiques, les objectifs de réduction des émissions de gaz à effet de serre étant peucompatibles avec le maintien des activités en Europe et avec les clauses de l’acte des énergiesrenouvelables, pour le développement desquelles il faut beaucoup d’acier : « Nous devonsaccepter l’idée que nous avons besoins de quotas de CO2 gratuits pour l’acier, faute de quoinous ne parviendrons pas à tenir l’objectif de réduction de 40% des émissions de GES d’ici à2010 », a déclaré M. Kerkoff.  « L’acier est recyclable à l’infini, c’est ce qui le rend unique », a conclu M. Kerkhoff avant decéder la parole à un autre intervenant invité par le BIR, Björn Voigt, spécialiste desfusions-acquisitions dans le secteur des métaux et par la suite à Rolf Willeke, « Monsieurstatistiques » du BIR pour l’acier, qui a brossé un tableau très précis des échanges de scrapsd’acier dans le monde en 2014.    L'Europe des 28 première puissance exportatrice de ferrailles au S1 2014  « L’Europe des 28 a été le premier exportateur de scraps d’acier au premier semestre 2014.Ses exportations de ferrailles ont augmenté de 4,6% à 8,5 millions de tonnes. Le principalacheteur de ferrailles à l’Europe des 28 a été la Turquie (+12,3% à 5,19Mt). La Turquie a été lepremier acheteur de ferrailles d’acier pour tous les grands pays européens exportateurs » adémontré M. Willeke, qui souligne aussi que les 15,3 Mt de tonnes de ferrailles échangéesentre eux par les européens jouent un rôle important dans la supply chain de l’industrieeuropéenne de l’acier.    Christophe Journet  

  Voir aussi sur:  www.bir.org  
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